

**>> SALAMANCA**

La I Olimpiada de Geografía llega a tres ciudades

La Delegación Territorial del Colegio Oficial de Geógrafos en Castilla y León celebra hoy la I Olimpiada de Geografía de la Comunidad, que se desarrollará de forma simultánea en Salamanca, Burgos y León. Cerca de un centenar de alumnos de segundo de Bachillerato participarán en esa prueba puesta en marcha en colaboración con las Universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, que también ha contado con el apoyo de la Asociación de Jóvenes Geógrafos de Valladolid (Geolid) y con el patrocinio de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD).

/ EUROPA PRESS